

**Balthasar-Neumann-Gymnasium gewinnt im Wettbewerb  
„Schulprojekt Bionik 2011“**

Innovatives Lehrkonzept der Marktheidenfelder Schule macht die Bionik schulfähig.

Zum zweiten Mal verleiht die Netheler-Stiftung am 27. Mai 2011 die mit € 10.000,-,- dotierte Dr. Heinrich Netheler Gedenkmünze. Ausgezeichnet wird der Sieger des Wettbewerbs „Schulprojekt Bionik 2011“. Dieser alle zwei Jahre stattfindende Schulwettbewerb hat sich zum Ziel gesetzt, den Wissenschaftsnachwuchs für die vielfältigen Möglichkeiten der Bionik zu sensibilisieren. Der Förderpreis unterstützt die Umsetzung eines Lehrkonzeptes, das es ermöglicht, die Bionik als fächerübergreifende Plattform im wissenschaftlich-technischen Unterricht zu integrieren.

Das Balthasar-Neumann-Gymnasium in Marktheidenfeld wird für das eingereichte Konzept „Bionik aus dem Lehrplan in den Unterricht“ ausgezeichnet. Die Schule plant die Entwicklung von Unterrichtsmodulen zum Thema Bionik, die sich mit wenig Aufwand im naturwissenschaftlichen Unterricht aufgreifen lassen, sie wird dabei fachlich von Bionik-Sigma betreut.

Die Preisverleihung findet am 27. Mai 2011 im Auditorium des Technoseums zu Mannheim statt. Den Festvortrag wird Prof. Barthlott, Leiter des Nees-Institut für Biodiversität der Pflanzen der Universität Bonn halten.

[www.netheler-stiftung.de](http://www.netheler-stiftung.de)

Pressekontakt:

Elisabeth von Loeper  
Vorstandsvorsitzende der Dr. Heinrich Netheler Stiftung  
Tel.: 04541- 80 20 10  
loeper@netheler-stiftung.de